



Pièces	5 Pièces
Superficie	161 m²
Référence	83920793
Prix	730 000 €

Vannes

Appartement à vendre (560000)

Emplacement privilégié, le port, les commerces et les écoles à pied. Cet appartement saura vous séduire par ses grands volumes, sa belle hauteur sous plafond et son emplacement en plein cœur de Vannes. Ce T5 de 151 m² au premier étage avec ascenseur sera idéal pour votre famille après quelques travaux de rénovation. Deux caves et deux greniers complètent ce bien. Pour plus de renseignements, contactez Astrid Chatelet au 06 58 71 15 34. Bien soumis au statut de la copropriété.

Prime location, the harbor, shops, and schools within walking distance. This apartment will charm you with its spacious rooms, high ceilings, and its central location in the heart of Vannes. This 151 sqm T5 apartment on the first floor with elevator will be ideal for your family after some renovation work. Two cellars and two attics complete this property. For more information, contact Astrid Chatelet at +33 6 58 71 15 34. Property subject to condominium rules.

CABINET BELHÔME

56 rue smith - 69002 LYON 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

